
商务部六措施促物流业发展
商务部

26

日召开商贸物流发展专题发
布会，流通发展司副巡视员王选庆透露，针对
目前我国物流业发展的突出问题， 下一步商
务部将从加强物流标准化建设、 信息化建设
等六个方面促进该行业发展。受此消息影响，

26

日物流板块整体走高。

“北京的蔬菜从新发地批发市场到社区
零售店这‘最后一公里’的物流成本，约为从
山东寿光拉到新发地费用的

4

倍”，商务部办
公厅副巡视员胡锁锦表示，我国物流成本高、

效率低的问题较突出。

王选庆表示， 城市配送成本居高不下主
要原因是“三难两多”，分别是通行难、停靠
难、装卸难，以及收费多、罚款多。 此外，从事
城市物流业的多为中小企业， 其人员庞杂也
给管理带来一定难度。

王选庆表示， 商务部将从加强物流标准
化建设、信息化建设，鼓励专业化、社会化物
流发展、引导行业规范发展、协调落实各项支
持政策， 解决目前困扰我国物流业发展的主
要瓶颈，促进行业发展。

（沈玮青）

家装污染了怎么办？
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在“绿色、健康”理念越来越
深入人心的今天， 人们对自身
所处的环境质量的要求越来越
高， 自然新鲜的空气是人们高
品质健康生活的必要条件， 空气
质量与空气净化话题被日渐提上
日程。

尚普咨询行业分析师认为：

空气质量已成为百姓最关注的民
生问题之一，雾霾天气频发、装饰
装修和家具造成的室内环境污染
日益加剧， 两大因素催生了以空
气和车内净化器为代表的室内环

保业，正呈现蓬勃的发展势头。

工业及交通运输业的不断发
展， 使大量的有害物质被排放到
空气中，改变了空气的正常组成，

使空气质量变坏， 引发诸如建筑
综合症、办公室综合征、呼吸道感
染和心血管等疾病， 空气质量与
空气净化话题被日渐提上日程。

此外，由于技术条件毕竟有限，再
环保的装修资料都无法完全避免
室内的甲醛、苯等有害气体。相关
监测表明， 新装修住房中

60%

存
在着不同程度的甲醛污染问题。

优莎娜空气净化器这种新型
的家电， 具有调节室内温度、湿
度、自动检测烟雾、滤去尘埃、消
除异味及释放负离子等功能。 在
除去甲醛、苯、氨等有机物方面，

优莎娜净化器采用的是活性炭的
吸附功能， 功能更强大的采用的
是较先进的光触媒分解技术。 不
少产品的对比实验都显示， 使用
过优莎娜净化器的室内空间比起
没使用过的室内空间来， 其有害
物的比例是非常低的， 基本上符
合国家规定的标准。

优莎娜空气净化器不光是装
修后，其实什么时候都需要用的。

比如在家里有人抽烟， 空气不太
好的时候就需要开一开， 过滤一
下空气。 外面空气粉尘比较大的
时候，也可以适当的开一开的。事
实上， 优莎娜空气净化器在空气
过滤方面是毫不逊色。 当然这也
许就是优莎娜空气净化器的用武
之地吧！ （芳芳）

空气净化消毒器信阳合鑫专营店
公司销售地址：信阳市南京路

159

号（金三角西
200

米）

销售咨询电话：

18237693999

邮箱：

466860145

·

qq.com

空气净化消毒器我们只选对的！

发改委：水电气暖领域实行居民阶梯价格

�

国家发改委副主任连维良在
25

日国新
办发布会上表示，价格改革是整个经济体制
改革的重要组成部分，发改委推进价格改革
要做到“减、建、保”，在水电气暖等领域实行
居民阶梯价格制度。

连维良说，“减” 指缩小政府定价范围，

凡市场能够决定价格的，都由市场决定。 特
别是放开竞争性环节的价格，缩小政府定价
的范围。 除了重要的公用事业、公益性服务
和网络型自然垄断环节实行政府定价外，其
他价格都要逐步、有序放开。

“建”指对继续由政府定价的项目，要完
善公开透明的定价规则和机制，接受社会监
督。建立有利于节能减排、生态文明建设、经
济转型升级的价格政策体系。

“保”是保障基本民生，促进社会公平。

在价格调整过程中要充分考虑群众的承受
能力。 “在水、电、气、暖等领域，对居民实行
阶梯价格制度， 区分基本需求和非基本需
求。对基本需求部分，尽量保持价格稳定，考
虑群众承受能力。 对非基本需求部分，应更
多反映市场供求关系。 ”他说。

连维良具体说道，在水、石油、天然气、

电力、交通、电信等领域，价格改革要积极、

稳妥推进，把价格改革与相应行业的管理体
制改革有机结合起来，统筹协调推进。此外，

要区分增量部分和存量部分，对于存量部分
可分步到位，对增量部分要争取一步到位。

记者梳理发现，今年以来资源性产品价
格改革涉及多个方面，包括完善成品油价格
形成机制、调整非居民用天然气价格、实行
新建核电机组标杆上网电价等方面。

（李彤）

连 年 有 余
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名称：连年有余
产地：新疆

32

厘米
赏析： 这块玉石原料是从

新疆哈密带回来的打磨彩玉原
石。原石放置多年了，如何处置
一直是我的一个心结， 若通过
人工打磨当奇石收藏， 很容易
掩盖住河水冲刷的那种原始和
自然， 若作为玉石摆件， 完全
“素颜”不加雕刻，又总觉得缺
少些灵性。 就这样过了几载春
秋，偶尔有一天酒后心血来潮，

我跟朋友萌生了“鱼戏莲叶间”

的创意： 玉石下面一抹红俏色
雕刻两条红鱼， 上面大片留红
雕刻一个大荷叶， 白色雕刻莲
花，经过半个月的雕刻，打磨，

配置底座， 终于成就了这个独
一无二的作品。

作品设计雕刻的当初本想
只是自己把玩， 没想到后来竟
吸引来了众多的爱慕者， 大家
纷纷倾心于它独特的气质和匠
心独运的创意，简约大气，红红
火火。之所以这么受欢迎，我想
有几个原因，第一是大体量，属
于中等摆件，大小合适，长宽高
比例非常协调；第二是好颜色，

这种艳丽的红是那种很漂亮的
鸡血红，正宗的艳阳天，是我见
过的彩玉中颜色最红最艳的一
块， 也是中国人最喜欢的一种
吉庆红，辟邪招财；第三是好寓
意， 好寓意源于好的构思，莲
叶，莲子，莲花，双红鱼嬉闹，寓
意连年有余， 大红荷叶当头寓
意鸿运当头；第四是好雕工，雕
工大开大合，疏可走马，密不容
针，大面积的留白留红，深浮雕
浅浮雕互相结合， 让人感觉到
有意境，有宝气的同时，还可以
盘玩摩挲， 达到一种心灵的平
和。 （许志存）
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银行理财产品
大“换血”

李剑
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银监会“

8

号文”的威力正在显
现，银行业内人士表示，目前银行业
内均在调整理财产品投向非标资产
的占比， 未来独立核算的开放式净
值化理财产品将逐渐占据市场主
流。

早在今年
3

月， 银监会曾发布
“

8

号文”， 首次划定理财资金投资
非标资产的“两条红线”：要求商业
银行合理控制理财资金投资非标准
化债权资产的总额， 理财资金投资
非标准化债权资产的余额， 在任何
时点均以理财产品余额的

35%

与商
业银行上一年度审计报告披露总资
产的

4%

之间孰低者为上限。 “‘

8

号
文’出来后，银行就已经开始对理财
产品中的非标资产占比进行压缩。

尤其到了年底， 监管层若要对银行
执行‘

8

号文’的情况再次排查，违
规的情况肯定不能出现。”某股份制
商业银行产品经理透露。据其介绍，

今年
7

月底银监会曾对商业银行执
行“

8

号文”进行过摸底，当时银行
投向非标资产的理财产品已呈现明
显的萎缩趋势。

银监会在今年
7

月底披露的银
行理财投向非标资产规模的数据也
证实了这一事实。统计显示，截至今
年

6

月末， 银行理财资金余额
9.08

万亿元， 其中非标债资产余额为
2.78

万亿元，比“

8

号文”出台前下
降

7%

。 据多位银行业内人士透露，

由于银行发行的理财产品中期限多
以

1~6

个月为主，

1

年期以上的产
品很少，因此今年上半年发行的、甚
至是去年发行的部分投资非标资产
的理财产品， 到今年年底已基本可
被消化完毕。

此外， 尽管理财产品投资非标
资产的比例被大幅压缩， 但是其投
资标的却仍没有发生大的改变。“产
品的投资范围还是原来的那些品
种， 只是非标资产的那块投资被压
缩了， 而且新产品都是采取一一对
应的模式运作， 也就实现了银监会
要求的单独管理、 单独建账和单独
核算。”上述产品经理表示，“而且新
产品中有很大一部分都是开放式净
值化的理财产品，当然，由于客户对
这类产品的接受也需要时间， 因此
未来一段时期内， 现有的有预期收
益率和固定的投资期限的理财产品
也将与之并存。 ”（作者系建行理财
师，具有九年理财业务经验，擅长投
资组合分析。 ）
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